

Cercle d'escrime

Bravo aux benjamins

Lors du championnat d'Alsace, Alexia Aufrère a terminé 2^{ème}. Chez les garçons, Thibault Meyer et Alexis Vix prennent la 3^{ème} place, Noé Maeschler la 5^{ème} et Mathieu Schwartz la 8^{ème}. Unissant leurs dernières forces, ils remportent le titre de Champions d'Alsace en équipe.

Et du côté des vétérans...

Le Championnat d'Alsace a eu lieu le 30 avril. La participation des vétérans a été essentielle pour la qualification au Championnat de France pour lequel la qualification était déjà assurée du côté des vétéranes. Marjorie Aufrère et Elisabeth Rauch se sont déplacées le 3 avril à Lyon lors d'un circuit national où elles finissent 22^{ème} et 18^{ème}.

L'escrime et l'UNSS

Trois jeunes (Alexia Aufrère, Côme Sciard et Arthur Wagner), du collège de Geispolsheim, ont constitué une équipe d'escrime UNSS. Ils sont Champions d'Académie et sélectionnés pour le Championnat de France UNSS. Malheureusement, ils n'ont pas pu défendre les couleurs du collège, une défaillance administrative les ayant éliminés. Mais ils sont prêts à retenter l'aventure l'an prochain.

Le Championnat de France vétérans

Depuis le début de la saison, les 8 vétérans(e)s du club se préparent pour le Championnat de France qui se déroulera le 18 juin à Souffelweyersheim. Plus de 300 épéistes sont attendus à ce rendez-vous.

Venez soutenir les membres du club.

Site internet : geis.escrime.free.fr